

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 12 OCTOBRE 2022

Jacques AMIOT ouvre la séance devant un parterre de 32 Adhérents (avec 6 procurations le quorum est bien atteint) et en présente les différentes interventions.

- rapport moral par le Président Loïc Sallé.
- rapport financier par le vice président Jacques Amiot.
- rapport sur les activités du club par le président Loïc Sallé.

A) rapport moral

Le Président commence par une présentation de la Fédération, forte de 66000 adhérents, rappelant au passage qu'avant la pandémie nous étions plus de 96000, les deux années de pandémie ont été désastreuses.

Il mentionne les très bons résultats au championnat d'Europe en jeune, avec une médaille d'or et deux en argent.

Il mentionne également la création de 5 challenges pour la promotion (3 pour l'open par paire et 2 pour l'open par 4), nous précisons les détails de ces compétitions dans les semaines à venir.

Le club va à nouveau participer à la 3^o Coupe des Clubs (les dates sont affichées au club).

Il donne ensuite des informations sur l'activité du Comité d'Anjou qui avec la pandémie a perdu de nombreux membres, le nombre des participants aux compétitions a aussi fortement diminué.

Le comité a organisé son assemblée générale le 9 Octobre, à Château Gonthier (le club a été excusé pour son absence).

Les effectifs sont de 36 licenciés et 15 sympathisants, ces chiffres confirment une amélioration.

B) rapport financier

Yolande absente, Jacques AMIOT présente le rapport de gestion de l'exercice 2021-22.

Le bilan est bon bien qu'un déficit de 4.253,00 euros soit constaté.

Ce déficit est dû au coût de la machine à dupliquer de 4 205,60€, investissement pour de nombreuses années.

Les comptes sont approuvés par le vérificateur Monsieur Genet.

C) activité du club

Le club se félicite des 3 cours qui forment plus de 20 joueurs nous remercions les formateurs (Barrau, Radigois et Sallé).

Notre Patton du printemps a été un grand succès avec 17 équipes présentes (mais nous avons du refuser 2 équipes par manque de place).

Cette année très peu de membre se sont inscrites aux compétitions.

Notre présence au forum de Chinon a été décevante cette année, pour celui d'Avoine la municipalité ne nous a pas contacté.

D) élection au CA

A l'exception de Yolande, Jean Pierre et de Marie Françoise (tous excusés) tous les membres sont présents.

Tous les membres se représentent pour un nouveau mandat. Il s'agit donc de Jean-Pierre Barrau – Dany Chevillard – M. Noëlle Coulanges – Chantal Goureau – Martine Guindeuil – Yolande Huault – Jacques Amiot – M. Françoise Genet – Bernard Plumé – Michel Campani – Michel Augry – Loïc Sallé.

Tous sont élus à l'unanimité moins une voix – ils désigneront Loïc Sallé président – Jacques Amiot vice président – Yolande Huault trésorière et Jean Pierre Barrau secrétaire.

L'assemblée générale se termine par un déjeuner au restaurant "le Chapeau Rouge".

Le Secrétaire,